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СОТРУДНИКИ ООО «ЛУКОЙЛ-РОСТОВЭНЕРГО» ПРИНЯЛИ УЧАСТИЕ В
ТРАДИЦИОННОМ ПРОБЕГЕ «РОСТОВСКОЕ КОЛЬЦО».

Сотрудники ООО «ЛУКОЙЛ-Ростовэнерго» приняли участие в традиционном
пробеге «Ростовское кольцо», посвященном 70-летию Победы в Великой
Отечественной войне. Организаторы и участники пробега говорят, что
участвовали в этом спортивном мероприятии для того,  чтобы почтить память
павших в Великой Отечественной Войне и продолжить традиции массовых
забегов в родном городе. Ну и, конечно же, подобное мероприятие - это
отличный повод для вовлечения детей и подростков в занятия физкультурой и
спортом.

Пробег в честь 9 мая в Ростове-на-Дону проводится уже в 37 раз. В
торжественной церемонии открытия пробега приняли участие министр по
физической культуре и спорту Ростовской области Юрий Балахнин, глава
Администрации Ростова-на-Дону Сергей Горбань, председатель Совета
ветеранов Пролетарского района Петр Димитров, заместитель главы
Администрации по социальным вопросам Сергей Сухариев, глава
Пролетарского района Юрий Поляков. Участие в пробеге приняло несколько
тысяч горожан. Это и студенты, и школьники, и люди зрелого возраста,
включая пенсионеров. Среди бегунов - профессиональные спортсмены и
любители. Некоторые участвуют в «Ростовском кольце» ежегодно. Нашлись
энтузиасты и среди работников ООО «ЛУКОЙЛ-Ростовэнерго». Все
участники пробежали путь от площади Карла Маркса до парка Плевен и
финишировали у Вечного огня на пл. К. Маркса. Дистанция составила 22 км.
По окончанию пробега все участники были награждены памятными
грамотами. Сергей Горбань отметил, что донская столица зарекомендовала
себя как спортивный город. На территории Ростова в год проводится порядка
3000 массовых физкультурных мероприятий. Если посчитать общее число
участников, то оно составит порядка полумиллиона человек. - Физическое
воспитание – основа здоровья нации, - подчеркнул глава администрации
города. – Я сам занимаюсь спортом не меньше двух раз в неделю.
Практически каждый второй ростовчанин хоть раз в жизни участвовал в
спортивных мероприятиях. Но и этого мало. Нужно вовлекать в них как
можно больше людей». Данное мнение поддерживает и руководство ООО
«ЛУКОЙЛ-Ростовэнерго». Ростовские энергетики постоянно и с
удовольствием участвуют во многих спортивных мероприятиях. Даже свой



пятилетний юбилей летом 2014 года Общество отметило большой
спартакиадой, которая включила в себя спортивные и творческие состязания
от спортивной рыбалки до футбола в ластах. Генеральный директор ООО
«ЛУКОЙЛ-Ростовэнерго» Алексей Самодуров считает, что спорт лучше всего
сплачивает коллектив, делает жизнь более насыщенной и интересной. "Спорт -
это не только здоровье, но и воспитание командного духа, который в работе
незаменим!» - говорит Алексей Николаевич.


